## Estados del norte llevan ventaja en la industria aeroespacial

El Ciudadano  $\cdot$  6 de septiembre de 2023

Rosa María Cantón, especialista de la Upaep, dijo que la entidad crecerá en este rubro y se colocará a la vanguardia



Puebla está en el inicio de los **trabajos aeroespaciales**, en comparación con estados del norte del país, pues cuenta apenas con dos empresas en el ramo, comentó **Rosa María Cantón, especialista de la Upaep.** 

## También puedes leer: Puebla busca ser pionera en sector aeroespacial a nivel nacional

En rueda de prensa comentó que la entidad apenas inició con el registro de procesos aeroespaciales, y, por lo tanto, con **empresas del rubro.** 

Dijo que en estados del norte de **México** cuentan hasta con **17 empresas,** pero confió que con el trabajo del Instituto Nacional de Astrofísica, Óptica y Electrónica (Inaoe) y otras instancias, Puebla crecerá en materia aeroespaciales y se colocará a la vanguardia.

Carlos Roberto de Jesús Duarte Muñoz, coordinador general de **Formación de Capital Humano** en el sector espacial de la **Agencia Espacial Mexicana**, dijo que existe interés por parte de la academia por

desarrollar proyectos espaciales.

Adelantó que próximamente **se verá más desarrollo**, **y la creación de empresas emergentes** para diseñar proyectos aeroespaciales sustentables desde el punto de vista económico.

"México tiene talento y la industria aeroespacial tiene impacto en muchos puntos de vista... Puebla tiene tradición de desarrollo automotor y es factible que migre al sector de desarrollo espacial"

Carlos Roberto de Jesús Duarte Muñoz

Coordinador general de Formación de Capital Humano en el sector espacial de la Agencia Espacial
Mexicana

Subrayó que la creación de nuevas tecnologías servirán a la entidad para ser innovadora, pues ya cuenta con un **desarrollo automotriz** que la volvió referente a nivel nacional.

Foto: Twitter

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://t.me/ciudadanomx

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano